
 

 
 

 

Hoy martes, durante una entrevista en La Hora de la 1 de TVE  

Juan Bravo ante la ralentización de la economía: 
“Menos amnistía y más trabajar, menos 
referéndum y más gestión” 
 

• El vicesecretario de Economía pide al Gobierno que escuche a las 
CCAA, utilice las fórmulas de gestión que ya existen y siga las sendas 
fiscales, ante los nuevos datos económicos conocidos, que demuestran 
que “la economía se está ralentizando”. “Menos amnistía y más trabajar, 
menos referéndum y más gestión, más libertad y confiar en el sistema 
que tenemos establecido”, reclama 
 

• Afirma que, pese a los datos del paro conocidos hoy, España no está 
en el buen camino y viviendo una situación de mucha incertidumbre 
“a la espera de lo que diga Puigdemont” 

 

• Critica la temporalidad de los trabajos, donde 8 de cada 10 “o son fijos 
discontinuos, o indefinidos a tiempo parcial o son temporales”, y la 
desaparición de más de 70.000 empresas desde que gobierna Sánchez. 
“15 empresas menos por hora”, lamenta 

 

• Se congratula de los datos del paro, porque “siempre que se crea un 
puesto de trabajo es una buena noticia”, pero califica de “tendencia” la 
desaceleración de la economía, donde España lleva varios meses 
seguidos con un crecimiento menor de la afiliación 

 

• Destaca que gracias al impulso que ha tenido la Comunidad de Madrid 
con la creación de 47.000 puestos de trabajo,  el resultado global en toda 
España es positivo y entiende que no se puede presumir, siendo el 
país de la UE con mayor tasa de desempleo general o segunda de 
empleo juvenil 

 

• Acusa al Gobierno de seguir ocultando las cifras de fijos discontinuos, 
que ascendían a 440.000 la última vez que se conocieron en una 
respuesta escrita parlamentaria del Gobierno  
 

https://litelink.at/partidopopular


 

 
 

 

• Ironiza sobre el hecho de que sea la propia vicepresidenta Nadia Calviño 
la que reconozcan que se ha controlado la inflación gracias a una medida 
propuesta por el PP y copiada por el Ejecutivo, “la bajada del IVA”. “No 
hace falta que nos den las gracias, pero por lo menos lo están 
reconociendo”, afirma 
 

• Recuerda que el PP tenía razón cuando denunciaba que Sánchez se 
había comprometido con Europa al pago de peajes, mientras ellos 
lo negaban, y que ahora se van a sustituir por otra figura 
 

• Explica que Europa va a poner más dinero a disposición de España, 
porque al revisar el crecimiento de los países, el nuestro ha sido menor 
del esperado y recuerda que hay un cuarto pago que no hemos solicitado 
“porque no se han cumplido los hitos y objetivos”. “55 hitos que se han 
modificado, ampliado o reducido”, concreta con respecto a los fondos 
europeos 
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